

# Lolle ist im Katzenhimmel

19.02.2020

Hallo liebes Tierheim- Team,  
ich hatte von euch meine wunderbare, verspielte und sehr eigenständige Katze Lolle ( Puppilotta) geholt. Lolle war unser aller Liebling, sogar mein Kater fand Sie ganz okay. Lolle starb gestern überraschend und ohne Vorwarnung in unseren Armen.  
Wir sind noch ganz benommen von dem Verlust.

Lolle hatte ein schönes Leben in Mühlheim und später in Bruchköbel. Sie hatte Ihren eigenen Bereich auf der Hofreite und freundete sich rasch mit den Hofhunden an. Mit Kindern hatte Sie manchmal Ihre Schwierigkeiten - Sie war verschriehen als kleine Kratzbürste.

Ihr Lieblingsmensch war allerdings mein Mann gewesen. Spätestens nachdem mein Kater nach 5 Jahren Wanderschaft wieder da war, war Stefan IHR Mensch. Das zusammentreffen der 2 Katzen war sehr interessant anzusehen. Aber nach einer Weile came Sie doch ganz gut miteinander zurecht. Lolle hat von Marvin gelernt, wie man Türen auchf macht und Marvin lernte im gegenzug, wie man besser die Menschen um den Finger wickelt (und auch richtig das Katzenklo benutzt)

Lolle hatte sich in den letzten Jahren mehr und mehr zu einer Wohnungskatze entwickelt. Ihr Lieblingsplatz war auf ihren Klatzbaum, der auf der Fensterbank stand. Nach unseren letzten Umzug hat Sie gleich das alte Sofa beschlagnamt. ich sehe Sie immer noch vor mir, wie sie sich darauf "gekrallt" hat.

Ich Danke dem Tierheim Offenbach, das sich die Lebenswege von mir und Lolle bei euch getroffen hatten. Lolle ist jetzt im Katzenhimmel und blickt mit ihren großen Kulleraugen auf in hinab.

Liebe Grüße,  
Laura K., Stefan Franz und Marvin



